



**Bei der Übergabe des 2000-Euro-Schecks an Sarah Biermann (links, Verwaltungsleiterin Vinzenzwerk Handorf): Marion Nordhoff, verantwortlich für wedicef (Mitte) und Frank Möllers (rechts, Gruppenleiter Vinzenzwerk Handorf).**

## Wedi hilft Kindern

**EMSDETTEN.** Die Wedi GmbH engagiert sich weiterhin stark für hilfsbedürftige Kinder und Jugendliche. Die in diesem Jahr fünfte Spende ging an das Vinzenzwerk Handorf. Das ist ein sozial- und heilpädagogisches Kinder- und Jugendheim in katholischer Trägerschaft im Münsterland.

Derzeit sind ca. 150 Kinder und Jugendliche in verschiedenen Wohngruppen untergebracht. Sie werden bis zum 18. Lebensjahr und in Einzelfällen auch darüber hinaus betreut. Die Betreuer/Mitarbeiter ermöglichen den jungen Menschen einen Lebensraum von Beheimatung und des Angenommenseins und fördern sie bei der Entwicklung in die Selbstständigkeit.

Die Spende von wedicef soll entweder in ein neues Therapiepferd oder in einen neuen Fahrradunterstand investiert werden.

**i** wedicef ist ein Kinderhilfsfonds, der im März 2001 von Günter Diekmann ins Leben gerufen wurde und seit dem jedes Jahr zahlreiche lokale Kinderprojekte unterstützt.